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СЯМЖЕНСКИЙ ТЕЛЕГРАФ

За минувшее лето на участие в 
проекте было подано более двадцати 
заявок на демонтаж от частных лиц. 
Они  поступили со встречи населения 
в поселке Ширега, от администрации 
поселения, а также от директора Гре-
мячинской школы. 

Самое большое количество предло-
жений было принято от жителей по-
селка Гремячий. «Это не просто про-
ект, направленный на благоустройство 
сельской территории, а инициатива, 
которая помогает жить в безопасной 
среде, сплотившая местное население, 
– прокомментировала директор МБОУ 
СМР «Гремячинская ОШ» Елена Ува-
рова. – Списанное здание старых ма-
стерских высотой более семи метров 
и большой площадью пытались убрать 
давно, но никак не получалось. Каждое 
лето приходилось заколачивать окна, 
чтобы подростки не забирались внутрь, 
так как здание аварийное, потолки 
рушатся. А Олег Анатольевич помог 
решить нашу проблему, за что мы ему 
благодарны!»

«Наш дом четырехквартирный, и  
долгое время в одном из помещений ни-

НА БЛАГО МАЛОЙ РОДИНЫ

Новые достижения раменских добровольцев
С июня 2022 года на территории сельского поселения Раменское ре-

ализуется проект #PROнеВетхие, руководителем которого является 
Олег Журавлев. Напоминаем, на его реализацию на конкурсной осно-
ве был получен грант от Федерального агентства по делам молодежи 
(Росмолодежь). И за три месяца работы в рамках проекта удалось 
достигнуть значительных результатов. Комиссией по благоустройству 
были обозначены  ветхие строения на общественных территориях, под-
лежащие сносу. При демонтаже работала специализированная техника 
и волонт¸ры. Пригодный для дальнейшего использования материал мог 
забрать любой желающий. 

кто не жил. Было очень холодно: двери 
у  нас в квартире не закрывались, а 
соседняя не отапливалась, – сообщила 
жительница поселка Гремячий Наде-
жда Завьялова. – Благодаря проекту 
#PROнеВетхие наша проблема была 
решена. Разобрали быстро, а главное 
– качественно».

«Я считаю, что проект по демон-
тажу ветхих строений очень полезен 
и нужен, – поделилась своим мнением 
Ирина Ершова, проживающая в поселке 
Гремячий. – Во-первых, в приоритете  
– пожарная безопасность: сухое забро-
шенное строение, чуть что вспыхнет,  
как спичка. Во-вторых, без таких не-
приглядных покосившихся домиков по-
селок выглядит аккуратнее, свежее и 
ухоженнее. Лично нашей семье очень 
помог этот проект – своими силами 
мы бы не справились».

«Проект #PROнеВетхие объединил 
нас в большую команду добровольцев, 
которые любят свою малую родину и 
хотят видеть е¸ красивой и чистой, – 
говорит жительница поселка Ширега 
Татьяна Капустина. – В нашем пос¸лке 
разобрано много бесхозных ветхих стро-

ений, а также три больших старых 
нежилых дома. Хочется выразить слова 
благодарности руководителям проекта 
за отличную идею и е¸ воплощение».

По словам главы сельского поселе-
ния Раменское Ксении Гнездиловой, 
проект является уникальным, так как 
реализуется не ради коммерческой 
выгоды и имеет только социальную 
основу. Проблема ветхости и ава-
рийности строений касается многих 
территорий, и проект #PROнеВетхие 
стал ее решением. 

Благополучателями являются прак-
тически все жители населенных пун-
ктов. Территории становятся безо-
паснее, снижается пожароопасность, 
меняется их внешний вид. Положи-
тельные изменения налицо. 

«Для перенятия опыта к нам приез-
жали представители из Администра-
ции Харовского района, интерес к про-
екту проявили также Череповецкий, 
Сокольский районы и даже республика 
Карелия. Проект помог очень многим 
людям решить проблему с демонта-
жем аварийных строений. Подобные 
мероприятия требуют внушительных 
финансовых затрат, что порой явля-
ется непосильной ношей для деревенских 
жителей. Благодарю всех волонтеров и 

партнеров за участие в таком благом 
деле!» – рассказала Ксения Владими-
ровна. 

Важность проекта подчеркнуло  и 
Главное управление МЧС по Воло-
годской области, он также поддержан 
депутатами Законодательного Собра-
ния Вологодской области, индивиду-
альными предпринимателями. Нашим 
партнером является Вологодский му-
зей детства, куда передаются игрушки, 
найденные в местах демонтажа.

На данный момент в рамках меро-
приятий по благоустройству в сель-
ском поселении Раменское демон-
тировано двадцать семь строений, 
убрано сто мешков мусора, ликви-
дированы две несанкционированные 
свалки, оказана адресная помощь 
более чем двадцати жителям. Также 
приобретены расходные материалы, 
заказаны футболки для добровольцев, 
заключены договоры на аренду специ-
ализированной техники. Перспектив-
ный проект #PROнеВетхие продол-
жит реализацию в рамках грантового 
финансирования до мая 2023 года.

К печати подготовила 
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Руководитель проекта #PROнеВетхие Олег Журавлев.

Без специализированной техники в таком деле не обойтись.

Для жителей путь через этот мост –    
ближайший до магазина. «В Колты-
рихе проживает пятнадцать человек,  
и в основном это люди пожилого воз-
раста. А мост находился в аварийном 
состоянии: ремонт его был необходим», 
– рассказала специалист-эксперт адми-
нистрации сельского поселения Ногин-
ское Екатерина Зайкина. 

Работами по обновлению строения 

ПРОГРАММА В ДЕЙСТВИИ

     Соединил берега
Пешеходный мост, соединяющий между собой две деревни – Колты-

риху и Лукинскую – в сельском поселении Ногинское, отремонтирован. 
Мероприятия удалось провести благодаря успешному взаимодействию 
региональных, местных властей и населения в рамках программы гу-
бернатора «Народный бюджет». 

занималось Сямженское ДРСУ – ф-л 
ПАО «Вологодавтодор».

Всего на ремонт моста было затраче-
но один миллион семьдесят две тыся-
чи рублей. «Администрацией поселения 
были проведены конкурсные процедуры, 
определен подрядчик, который выполнил 
свои обязательства качественно и в 
срок. Я думаю, что жители остались 
довольны», – пояснил глава сельского 

ВЛАСТЬ И ОБЩЕСТВО
Проект реализуется при поддержке 

Управления информационной 
политики Правительства Вологодской области.

поселения Ногинское Олег 
Копосов.

 «Мост нам сделали хо-
роший, прочный: теперь 
ходить не страшно, – 
поделилась своим мне-
нием местная житель-
ница. – И даже перила 
на совесть обстругали, 
а то ведь мы боялись 
насадить себе заноз от 
свежего дерева!»

Алиса РАШЕВСКАЯ.
Фото из группы 

ВКонтакте «Сельское 
поселение Ногинское».


